

Par amour, Dieu a donné son Fils unique au monde.

Un don, sans calcul ni exigence ! Un don à accueillir ...

Il n'a pas été envoyé pour condamner mais pour sauver le monde. Il prend l'initiative de chercher ceux qui étaient perdus pour les sauver. C'est ce qui est offert par le Christ.

C'est une offre car l'amour ne peut contraindre ou imposer.

Lorsqu'un conflit sévit depuis des années, il n'y a guère que Son arme de reconstruction massive (le poids de Son amour) pour convertir les cœurs meurtriers - au sens propre remettre de la vie dans ce qui était mort au souvenir du visage du frère et non celui d'un ennemi - dissiper la haine, faire cesser les armes et ouvrir la brèche du pardon. Mais pour venir à « la lumière »,

« Amour et vérité se rencontrent. Paix et justice s'embrassent ». Ps 84 (85):10

Rendons grâce et inspirons-nous de tous les artisans de paix que nous côtoyons.



Prière d'intercession :

« Dieu a envoyé... »

Nous te prions pour tous ceux qui vivent une solitude abyssale au cœur de l'épreuve, mets sur leur chemin des frères et sœurs capables d'écoute, d'empathie.

Père, nos larmes se déversent sur tes joues, tu connais nos détresses, tu entends le rire d'un enfant qui a trouvé une terre d'accueil et celui d'une mère après un naufrage, tu sais le poids de patience nécessaire pour espérer. Habite toutes nos existences de ta tendresse et de ta sagesse. Donne-nous un cœur éveillé, patient, compatissant. Par nos actes, nos paroles, nos pensées, fais-nous grandir en humanité.

Chant : **[O Christe Domine Jesu - Taizé](#)**

O Christ Jésus, Seigneur et sauveur !